

# Kazakhstan : l'industrie pharmaceutique se renforce

## Description

Un cluster pharmaceutique devrait être installé dans la région d'Almaty. Un accord annoncé par le Premier ministre Oljas Bektenov le 1<sup>er</sup> janvier 2026 et liant le ministère de la Santé et Khan Tengri Biopharma prévoit de consacrer plus de 103 milliards de tenge (environ 173 M€) à la construction d'un complexe de production à cycle complet dans la zone économique spéciale d'Alataou, située à une trentaine de kilomètres d'Almaty.

Alors que, selon *Kazinform*, la production pharmaceutique du Kazakhstan a dépassé 156 milliards de tenge (environ 262 M€) en 2025, il est prévu que 58 médicaments différents sortiront de cette future installation, qui se concentrera sur la production de substances actives.

Le projet doit permettre d'accroître la résilience du secteur en développant la production locale pour atteindre, à terme, une substitution aux importations de certains médicaments importants. 27 dénominations communes internationales, notamment des médicaments contre le cancer, les troubles auto-immunitaires, les maladies rares et inflammatoires, sont concernées.

Une partie de la production de cette usine sera destinée à l'exportation, notamment vers les pays de l'Union économique eurasiatique, de la CEI et du Moyen-Orient.

**Sources :** [Kazinform](#), [Trend.az](#), [Kazakhstan Today](#).

**date créée**

08/01/2026

**Champs de Méta**

**Auteur-article :** Nathan Hourcade